

Peluncuran Certainty Popok Celana, Popok Dewasa tipe Celana Pertama & Satu-satunya yang Dapat Mencegah Iritasi

Brand popok dewasa Certainty dari PT Uni-Charm Indonesia Tbk (selanjutnya disebut Unicharm) meluncurkan Certainty Popok Celana pada akhir tahun 2024. Selain mampu serap urin hingga 3 kali buang air, Certainty Popok Celana menggunakan bahan bersirkulasi udara yang baik sehingga tidak pengap saat dipakai dan kulit tidak lembap, menjadikannya sebagai popok dewasa tipe celana pertama dan satu-satunya yang dapat mencegah iritasi kulit.



◆Masalah Iritasi pada Kulit Orang Dewasa

Bagi orang dewasa yang sedang dirawat (*care receiver*) atau orang dengan masalah inkontinensia, popok dewasa merupakan perlengkapan penting yang memungkinkan mereka beraktivitas dengan nyaman tanpa khawatir akan bocor. Namun, cara penggunaan popok dewasa yang tidak tepat dapat menimbulkan masalah kulit. Menggunakan popok dalam waktu yang lama akan menyebabkan kulit menjadi lembap, dan jika kondisi ini dibiarkan maka dapat menyebabkan iritasi pada kulit. Khususnya di negara beriklim tropis seperti Indonesia dengan cuaca yang hampir selalu panas sepanjang tahun, tubuh cenderung mudah berkeringat. Apabila tubuh menghasilkan keringat berlebih, maka kulit akan rawan menjadi lembap dan meningkatkan risiko terjadinya iritasi di bagian kulit yang tertutup popok.

Terkait iritasi kulit pada orang dewasa, dr. Margaretha Indah Maharani, SpDVE, dokter spesialis dermatologi, venerologi, dan estetika yang berkecimpung di bidang kulit geriatri mengatakan, "Seiring bertambahnya usia, fungsi pelindung kulit (*skin barrier*) pada kelompok geriatri menurun, sehingga kulit menjadi lebih sensitif dan berisiko terjadi iritasi. Gejala iritasi kulit bermacam-macam, yang sering ditemui adalah kulit menjadi merah dan gatal, dan ada kalanya muncul ruam. Iritasi kulit biasanya terjadi di bokong, perut bagian bawah, selangkangan, dan area lain yang tertutup popok". Ia menambahkan, "Iritasi kulit disebabkan karena beberapa hal, misalnya karena popok digunakan dalam jangka waktu lama dan tidak diganti secara teratur, terjadi gesekan antara kulit dengan bagian dalam popok, atau kotoran yang menempel pada kulit yang tertutup popok tidak dibersihkan secara menyeluruh ketika mengganti popok, dan lain-lain. Oleh karena itu, untuk mencegah iritasi kulit harus diperhatikan frekuensi penggantian popok. Jika popok kotor digunakan dalam waktu lama, kulit akan menjadi basah atau lembap, jadi jangan menunggu sampai popok terasa penuh, dan lakukan penggantian setidaknya setiap 4 jam. Lalu yang tidak kalah penting adalah memilih jenis dan ukuran popok yang tepat. Jika popok tidak pas di badan dan sirkulasi udaranya buruk, maka dapat mengakibatkan masalah seperti bocor, kulit menjadi lembap, dan iritasi" imbuhnya seraya menambahkan beberapa tips untuk mencegah iritasi kulit.

◆Peluncuran Certainty Popok Celana

Kali ini Certainty meluncurkan popok jenis celana pertamanya, yaitu Certainty Popok Celana. Sama seperti Lifree, Certainty Popok Celana dikembangkan menggunakan teknologi Jepang yang terpercaya. Dengan menggunakan bahan bersirkulasi udara yang baik, Certainty Popok Celana adalah produk pertama dan satu-satunya di pasaran popok dewasa jenis celana di Indonesia yang dapat mencegah iritasi. Tidak hanya mampu cegah bocor dengan daya serap urin hingga 3x buang air, Certainty Popok Celana juga memiliki tingkat ketipisan yang lebih baik dibanding popok dewasa jenis celana biasa, yaitu 2x lipat lebih tipis sebelum menyerap urin, dan lebih tipis hingga 20% setelah menyerap urin dibanding popok

dewasa sejenis. Selain itu, desain Certainty Popok Celana yang tipis membuat seolah tidak sedang memakai popok, pas di tubuh dan nyaman dipakai. Certainty Popok Celana juga telah teruji secara dermatologis dan terbukti baik untuk kulit.



Certainty Popok Celana tersedia dalam 3 ukuran M, L dan XL, dapat dibeli di supermarket dan *official store* Unicharm di platform E-Commerce mulai Januari 2025.

◆Tanggapan Presiden Direktur Takumi Terakawa

“Berdasarkan survei yang kami lakukan, diketahui bahwa saat membeli popok dewasa, selain fungsi dasar seperti antibocor, pengguna popok dewasa tipe celana juga mencari fungsi-fungsi lain seperti tidak lembap, tidak menyebabkan ruam, dan baik untuk kulit. Di sisi lain, Kami juga menyadari bahwa ada konsumen yang membutuhkan produk perawatan inkontinensia tetapi kesulitan saat mengenakan popok dewasa karena produknya tebal dan terlihat dari luar.

Oleh karena itu, kami meluncurkan Certainty Popok Celana sebagai tambahan dari Certainty jenis perekat yang sudah tersedia di pasaran saat ini. Certainty Popok Celana merupakan produk popok dewasa jenis celana pertama dan satu-satunya di pasaran yang dapat mencegah iritasi kulit. Dengan daya urin hingga 3x buang air sehingga perlu khawatir masalah bocor, pas di badan dan tetap tipis sebelum dan sesudah menyerap urin, menggunakan bahan yang lembut dan bersirkulasi udara yang baik sehingga tidak pengap saat dipakai dan tidak menyebabkan lembap, efektif mencegah iritasi.

Tujuan (*purpose*) perusahaan kami adalah untuk mewujudkan SDGs (*Sustainable Development Goals*). Untuk merealisasikan hal itu, kami mencanangkan "Ethical

Living for SDGs" sebagai slogan perusahaan dan telah melaksanakan banyak kegiatan yang sejalan dengan hal ini. Di dalam SDGs sendiri, "Kesehatan dan kesejahteraan yang baik" ditetapkan sebagai tujuan nomor 3. Selain inovasi yang telah kami terapkan melalui peluncuran produk ini, sebagai perusahaan yang telah beroperasi di Indonesia selama lebih dari 25 tahun, kami akan terus menyediakan berbagai macam produk dan layanan kepada seluruh konsumen dan hewan peliharaan Indonesia sebagai salah satu bagian dari keluarga, demi mendukung kehidupan yang sehat dan bahagia."